

Pomme aigre-douce .

Alors qu'elle cueillait des pommes,
Bastien a rencontré Germaine.
Et depuis ce jour ce bonhomme
Loin d'elle était tout en peine.

Or, la ducasse du village
Permit à notre infortuné
De retrouver sur son passage
Sa Germaine, sa dulcinée.

On l'aurait presque deviné,
Que notre homme fit un détour
Pour offrir à sa bien-aimée
Une rouge pomme d'amour.

Bien qu'il ne s'appelât Adam,
Il ne refusa à son Eve
Une pomme au milieu d'un rêve
Et la croqua à pleines dents.

Mais le ver était dans le fruit
Et notre homme devint chagrin
La Belle qui l'avait séduit
Ne lui offrit que des pépins.

Il ne fut point le moindre jour
Qui ne fût pomme de discorde
Et Bastien faillit même, un jour,
A un pommier mettre sa corde.

Mais la Belle s'en est allée
Et Bastien par un jour de fête
Connut sa douce majorette
Sa pom pom girl, son épousee.